

Frostexperiment

Anleitung

Wenn es draußen richtig kalt ist und das Thermometer unter den Gefrierpunkt fällt, könnt ihr tolle Experimente machen.

Sucht euch verschiedene frostfeste Schalen oder Förmchen (aus Kunststoff oder Blech)

Gut funktioniert eine alte Frisbeescheibe oder ein Blumenuntersetzer.

Füllt nun warmes Wasser hinein und tropft etwas Farbe dazu.

Zusätzlich oder anstatt Farbe könnt ihr auch Glitzer, Konfetti, einen Fichtenzweig uvm. ausprobieren.

Legt ein Aufhängeband an den oberen Rand, so dass ihr das gefrorene Kunstwerk später aufhängen könnt.

Jetzt ab damit in den Frost....und warten.

Löst euer gefrorenes Kunstwerk vorsichtig aus der Schale und hängt es draußen auf.

Na, was sagt ihr? Toll geworden?

Am Zustand eures Kunstwerkes könnt ihr die Außentemperatur erahnen....

Ist es noch gefroren oder beginnt es bereits zu schmelzen?

